

¿DÓNDE IRÁN DESPUÉS DE ABANDONAR ESTE CUERPO? YO LES DIGO, NO VAN A NINGÚN LADO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 26 de mayo de 2019  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**¿DÓNDE IRÁN DESPUÉS DE ABANDONAR ESTE CUERPO? YO LES DIGO, NO VAN A NINGÚN LADO, NO HAY LUGAR PARA VOSOTROS, TODO ES ESTE MOMENTO Y LO QUE CREAS VIVIRÁS.**

[20190526] Bienvenido seas, mis bien amados, **Yo os les digo, abran vuestro corazón y déjenme que Yo esté morando en vosotros. Solamente apacientense, apacienten vuestra mente, deja que vuestra alma surja de vuestro interior y pueda expresarse de acuerdo al espíritu o sea a vosotros mismos.** Y os les digo, que Yo vengo a darte y a dejarte posicionado de lo que os les hace falta, de lo que has dejado muy dentro de ti y que has despreciado el amor, has despreciado la paz, has despreciado la quietud, que has despreciado a la Justicia Divina. Pero Yo a eso vengo a darte un momento, a llenarte de paz, de amor, de justicia, a eso vengo a vosotros.

**Y ya que están aquí, pues cree, crean que este es el momento más ideal de vuestra vida. Pero es necesario que ahora mismo puedas entrar a este mundo divino, a este mundo humilde, porque solamente la humildad les hará vida nueva en vosotros.** Por eso les digo, apacientense, salgan de vuestros mundos, de vuestras casas donde siempre han estado, salgan de ahí y convivan conmigo, hermanos, convivan conmigo. Todo aquel hermano que conviva conmigo, entonces podrá salir de sus casas, lo que os quiero decirles de lo que vosotros has creado para vivir y de estas casas me refiero a las formas de vida que vosotros llevas.

**Cree que este es tu momento, cree que esta es la hora de cambio, de cambiar y háganlo, háganlo. Porque vosotros enfermos están, la enfermedad de vosotros es no saber dónde ir, no saber qué hacer, es sentirte aturdido por las cosas, pero aquí lo importante es que vosotros entiendas, reconozcas que todo ha salido de ti. Conociendo estás leyes divinas, ¿a quién culparás de todos tus fracasos o todas tus felicidades? ¿A quién le dirás que te lo ha enviado? Conociendo esta verdad sabrás que tú eres el CREADOR de ti mismo.** Para esto tendrán que salirse de la ignorancia, la ignorancia que les ha envuelto, les tiene envuelto con ella misma. Debes comprender, debes aceptar que esta es la hora, este es el momento de cambio y dale paso al cambio para que vosotros veas otra vida en esta vida misma.

**Hermanos, es el momento que te reconozcas como el SER, como el SER que estás en este cuerpo, el SER que estás encarnado y trabaja como SER; porque en realidad siempre eres tú quien hace las cosas, porque vuestro cuerpo es solamente un instrumento tuyo, es una casa tuya donde moras, donde estás haciendo las cosas.** Comprendiendo esto podrás entender las cosas que están a tu alrededor, que estás viviendo, podrás entenderlo todo y podrás abandonar esos caminos, solo andar el camino de la justicia, el camino del amor, el camino de la eternidad, solo verás el camino de la luz cuando así penetres al mundo de la humildad.

Con vuestras formas donde vosotros vives se les hace imposible perdonar, amar, ser bondad; se les hace imposible entrar al mundo real. Toma este momento como el momento de liberación para que seas liberado, para que seas cambiado y seas el SER consciente, pero Yo les he dicho y les sigo

diciendo, la salvación es propia, es de aquél que busca la salvación, éste la ha de encontrar; si vosotros en esta hora la estás buscando a plenitud, entonces es tuya, aunque vosotros tengas tu esposa, tus hijos, estén contigo tus descendientes, no llegará a ellos tu salvación, llegará a ellos el que dicen: es salvo, está salvo. Porque esto es personal, no creas que vosotros buscando la salvación tu gente ya está salva, no, ellos también la han de encontrar, mis bien amados. Si ellos gustaran, también ellos estuvieran aquí por su voluntad, por su deseo; y si no están es por su voluntad, por su deseo, pero está bien.

Vosotros que estás aquí debes tomar la fuerza suficiente, el valor, debes de entrar a la Justicia Divina, deben entrar y estar aquí y buscándose más hasta encontrarse a sí mismo, hasta estar convencido de que estás en la salvación y que repartes de tu bondad que eres; entonces cuando hagas esto, estás. Y **vosotros no has de esperar una muerte física para buscar, encontrar la salvación, no, es ahora mismo, es en este momento en el que vosotros debes estar. Porque, ¿dónde irán después de abandonar este cuerpo? Yo les digo, no van a ningún lado, no hay lugar para vosotros, todo es este momento, en este momento lo que creas vivirás. Porque vosotros crees -como tus hermanos- que todos los que se han ido de un cuerpo están lejos de vosotros, o están en otros lugares en donde no les hacen daño, no les molestan. ¿Creen vosotros esto, mis bien amados? Si todos están aquí, todos los que han dejado un cuerpo lo único es que han dejado un cuerpo, pero mientras no dejen las formas en las que se han metido, en las que están viviendo, ellos están donde han decidido por voluntad estar, vosotros también lo eres. Cambien, cambien en su corazón o sea en su alma, entonces aún viviendo sobre un cuerpo podrás estar, podrás sentir la salvación, podrás sentir el cambio, podrás vivir en un mundo nuevo estando en este mundo. Amados míos, esto lo vivirán los que estén dentro, los que estén buscando esta vida la podrán vivenciar.**

Porque en realidad, si me preguntan ¿en dónde es tu reino? Yo os te diré: Yo Soy el reino. ¿Dónde es tu morada? Yo os te digo: Yo Soy la morada, y estoy con vosotros; Yo morada estoy con vosotros, porque a vosotros les amo. **Deseo que conozcas mi morada que es la tuya también, la tuya cuando estés convencido de esta verdad, de esta vida; cuando estés convencido que eres el SER ÚNICO, el SER VIVIENTE ETERNO y que lo único que debes cambiar son vuestras formas. ¿O creen vosotros como creen vuestros hermanos, que creen que el pecado viene de otro lado? Yo les digo, no, tú eres el pecado, porque eres el pequeño Creador de tu vida y manejas tus dones y decides dónde querer estar.** Esto que te digo, es lo que toda la vida has hecho. Pues cree que este es tu momento, cree que esta es tu hora donde vas a renacer y donde estás renaciendo, donde estás dándole el cambio, el paso necesario para una vida total.

Hermanos, a vosotros les digo, eres el poder, eres la fuerza, solamente es que vosotros no se dan cuenta dónde la están invirtiendo, y vosotros la has invertido en el lado contrario solamente, porque se han obstinado en todo lo contrario a la Ley Divina. **Eres vosotros el poder, eres sin igual. Vosotros, ¿no crees en las enfermedades, pues? Y como crees en ellas las precipitas y están. ¿No crees en la pobreza, pues? Y como crees, está la pobreza y aparece en tu vida, aparece en tu escenario. ¿No crees en la prepotencia, pues? La has hecho y vives en ella y ella ha hecho todo lo que sabes de mal, la prepotencia es igual que Satán.** Hermanos, vosotros tienes que saber que Satán, llámale prepotencia también, porque es igual, no hay diferencia. Esto es tu extensión, es como habéis venido trabajando en todo este tiempo, en milenios de años, porque pelean entre sí.

Hermanos míos, es el tiempo que vosotros tomes conciencia y solamente disfrutes la vida, cámbialo, porque no tienen más que hacer que cambiar; si cambias en tu corazón, en tus formas, este mundo, por añadidura las cosas cambiarán porque todo es añadidura en esta tierra. **Hermanos, ¿no ves la escases que se vive en la tierra, pues? Hasta vosotros estás viendo la escases. ¿No ves que tus siembras ya no dan cosechas? ¿No ves que tus aguas se han retraído? ¿No ves vosotros las cosas? ¿No sabes lo que pasa en otros lados? No hay un Dios en lo alto que os les mande esto, porque TÚ ERES DIOS, VOSOTROS SON DIOSES y han hecho todo esto. ¿No Yo mismo os dije: “El que siembra cosecha”?** Pues todo esto sale de vosotros. Ves que tienes el poder y lo has tenido siempre, no es que el poder lo vas a tomar hoy, lo vas a encontrar hoy y lo vas a ejercer hoy, no, lo has venido haciendo desde toda la existencia, solo que en el lado contrario a ti, porque entraste en la

prepotencia y trabajaste con ella y hasta hoy lo siguen haciendo, pero todo esto que os te digo es parte de la prepotencia, es parte de Satán.

Pero comprendete, comprende que ese nombre que le pusiste a la prepotencia como lo más vil, tú eres el creador. ¿O vosotros crees que esa creación es ajena a ti? ¿Crees que es de otro lado que viene? En verdad comprendanse, acéptenlo para que vosotros seas absoluto y seas auténtico y comiences a hacer lo que Yo os te he dicho, lo que Yo os te di como prueba de que tú eres el propio Dios de ti mismo.

Pero hasta hoy es por esta causa que hoy y siempre les ha parecido vaga mi ciencia. Porque les dije en aquéllos tiempos a mis hermanos, si tuvieran la fe como el tamaño de una mostaza podrían decirle a este árbol arráncate y vete al mar, y éste lo haría. Vosotros también sabes que Yo calmé la tempestad, convertí el agua en vino, sané a los enfermos, y vosotros solo piensas que solo Yo lo pude hacer, así lo piensas; pero muchos de vosotros lo ven como una fábula, muchos de vosotros lo ves como increíble. ¿Cuándo lo harás tú? Y es tuyo, hermanos, y eres tú quien debes comprobarte a ti que sí eres el pequeño Dios, el Dios grande de ti mismo, de tus creaciones.

Amados hermanos, pues **es tiempo que vosotros sí camines este camino que Yo os te doy, sí lo pongas en la práctica hoy mismo, salgas de esos engaños, salgas de esa tibieza donde vosotros vives, salgas de la esquizofrenia donde vosotros estás, es tiempo**, mis bien amados. Y es tiempo que ya sepas realmente todo lo que has hecho se aproxima la cosecha, así como el hombre que siembra tiene esperanza que su semilla va a dar fruto y la cosechará. Así también tus hechos, **lo que has hecho en tu pasado, lo que tienes como karma se acerca a ti y se proyecta en vuestro cuerpo, en vuestra casa y es ensuciada. Esto os digo, me refiero a vuestro cuerpo, a todas las enfermedades que hoy tienes y que hay por haber en esta tierra. ¿Creen vosotros como vuestros hermanos, que mis hermanos buscan con mucho afán la sanación del cuerpo, la sanación de las enfermedades físicas y no lo encuentran? Porque no está allí la solución, la medicina; la medicina eres tú mismo, eres tú, hermanos, eres tú mismo.** Cuando vosotros te arrepientas, cuando comiences a trabajar con tus pecados, con tus errores, los comiences a transformar todos; entonces no habrá enfermedad alguna en tu tierra. Mientras esto no lo comprendas esto se llenará de sufrimientos, de plagas, de enfermedades y como en todos los tiempos vuestros cuerpos morirán así despiadadamente.

Hermanos, Yo os te digo, cree en ti, cree que eres el poder, cree que eres la gracia poderosa y comienza a trabajar y vas a sanar tu cuerpo y todas las cosas de aquí de esta tierra, el agua volverá a ser torrencial, divina y llegará a sus límites sin hacerles daño. Ya no habrá exaltaciones de huracanes, de tormentas, sino todo será pacífico. Pero esto, el hombre lo quiere ver que venga aquello y calme todo esto, y esto no es así. ¿Cuándo ha sido así, mis bien amados? Siempre ha sido por la sanidad del alma, de los hombres, de los seres; pero no lo han visto, no enfocan su mirada a esto y es por eso que no hay solución en tu tierra. Amados míos, vosotros debes sentirte que eres un SER, siempre has sido eterno, siempre y siempre lo serás; y que lo único que vas a hacer es controlar, sanar, dejar de hacer lo negativo, lo que altera la Ley y les hace añicos. Hermanos, espero te vayas entendiendo, espero vayas reaccionando, reflexionando en tu ser como SER.

**Cúidense, ámense unos a los otros en esta tierra, el que venga muy atrás camine más aprisa para llegarle al que está adelante. El que está adelante pueda esperar que lo alcance para caminar juntos. Me refiero a tu entendimiento, a tu comprensión, a tu sabiduría; y el que esté abajo me refiero a que debe caminar, que debe conocerse, que debe tener la fuerza de voluntad de poder proseguir por su camino. A vosotros les exhorto a continuar tu viaje, que no es un ir a ningún lado, no es un ir, no es hacia afuera, es un volver hacia dentro de vosotros mismos, es reflexionar, es amar, es perdonar, es ser compasivo, esto es un SER.** Caminen vosotros los que quieras caminar, los que estás dispuesto a demostrarte a ti mismo que eres el Dios tuyo, el Dios que ha hecho todo. Descúbrete, pero ya no vivas en tibiezas, no seas como los políticos, que es igual a lo que os he dicho, no seas como tumbas blancas por fuera, pero por dentro llenas de podredumbre. Así les digo hoy a vosotros, así, hermanos míos. Y recordad que también os he dicho: “Un ciego no puede guiar a otro ciego, ambos caerían al hoyo, os he dicho”. ¿No es así en tu tierra, hermanos? Pues no puedes ser luz para tu hermano siendo tú oscuridad. Amados míos, debes de ser luz auténtica para que puedas

servirle a tus hermanos los que están allí tirados, no me refiero a un cuerpo, me refiero a su alma, a su mente como viven.

Amados míos, **vosotros SERES, así les digo SERES porque son SERES. Está bien que poseas un cuerpo, tienes un cuerpo, vives en este cuerpo, pero eres un SER, un SER, un SER que estás haciendo. Aquí en tu tierra puedes ver a alguien no hacer nada, y vosotros te engañáis pensando que no hace nada por su vida; pero, como a los políticos, no los quieras ver por el frente porque vienen maquillados, así como las tumbas; solo obsérvale, anda y entra por la puerta trasera y lo vas a ver así como las tumbas cuando las destapas.** Así también Yo me refiero a todos los demás tus hermanos que odian, que maldicen, que son sin iguales, que no conocen que son hermanos, a esos me refiero Yo. Y los has de ayudar cuando comprendas que tú eres la luz; pero que eres la luz, no que lo digas, porque la palabra sin obras es hoja seca desprendida del árbol donde los vientos las arrastran en doquier. Y todas las veces vosotros eres así, eres como campanas, campanas que rezumban, que resuenan y nada más. Así has sido vosotros también, hermanos. ¿O me dirás que no? ¿O me dirás vosotros que no?

Hermanos míos, **es el momento de que vosotros ahí sientas la presencia divina, la presencia activa, sientas que tú eres esa presencia que se arrepiente y que solo transforma lo irreal en lo real, seas consciente de eso, porque eso lo has sido vosotros, pero sin conciencia. Porque vosotros has transformado las cosas invertidamente. ¡Ay, mis bien amados! Resucita vosotros, resucita dentro de los muertos. Porque mi amada Humanidad parece viva, pero está muerta; vosotros también pareceis vivo, pero estás muerto, y vosotros estás muerto en vida, hermanos.** Prepárense, prepárense, pues, ciñe bien vuestras túnicas, ciñe bien vuestras sandalias y has lo tuyo. Compruébete que tú eres el Dios Único, el que formas, el que reformas. Acepta que vosotros eres el poder haciendo lo simple y lo salado, lo amargo y lo dulce, acepta que vosotros eres el creador de todo esto. Si no lo aceptas hoy, lo aceptarás en vuestro momento; pero tan siquiera quedará escrito en tu mente para cuando llegue el momento de que lo aceptes.

**Vosotros que me escuchas demuéstrate, pues, demuestra tu gran valía, pero es tu salvación, vosotros podrás ver -si tomas esta esencia- podrás ver el final de tus hermanos, podrás observar el final de cada uno de vosotros; y vosotros te podrás ir contento, alegre, podrás despegar de este cuerpo alegre, cuando sea necesario podrás darle un adiós, podrás darle el más merecido reconocimiento porque estuvo contigo y lo habrás de soltar y serás feliz. No como tus hermanos, no como hoy que lloras, que gimes, no es como hoy que tus hermanos se van con todos los dolores, con todos los sufrimientos. ¡Ay, mis bien amados! Vosotros háganlo así, os digo, esto es posible; solo tienes que estar convencido que este cuerpo, esta casa donde hoy estás habrá de quedarse y estarás listo para poder hacer una nueva para que vosotros vivas otra nueva vida en un cuerpo, sin perder de vista, sin perderte que eres eterno, pero que eres un SER que va aceptando en cada momento que es el Creador de sus propias formas, cosas.**

Por lo tanto dejen fluir el amor, dejen que fluya el amor aquí y ahora, inunden esta casa donde estás, esta morada donde te encuentras inúndala de paz, inúndala de amor. **No pidan que haya paz, que haya amor, que haya luz, no; da tú la paz porque eres paz si así te aceptas; eres luz si así te aceptas; eres perdón si así te aceptas y todo esto estará aquí y tu casa, el lugar se ha de llenar de estas maravillas, pero las maravillas no vienen, surgen del SER. ¿Te estás entendiendo, mis bien amados?** Pues esto se hace, que esto lo has de comprobar contigo mismo, que esto lo has de patentizar ahí en tu conciencia que eres el TODO, que has sido el TODO, que lo eres y lo seguirás siendo por toda la eternidad.

**Esta ciencia que Yo os doy, hoy solamente se las entrego, se las doy, porque esto que Yo te doy hoy es el pilar donde habrás de recostar tu cabeza y entonces lo verás; esto es lo que mata el pasado, que lo transforma a este momento y que se lleva por siempre.**

Benditos sean hermanos, benditos sean vosotros, pero vosotros debéis. ¿O vosotros esperas que otro llene de luz este hogar? ¿Qué otros se afanen por eso? Hermanos, si eres tú el que estás aquí, eres tú, pues llénenlo. Yo ya lo estoy haciendo, ¿y vosotros? Háganlo, que os le sirva como practica entre sí y vívanlo, convívanlo, vívanlo, disfrútenlo. Hermanos amantísimos, pero de vosotros depende el

que esto cambie, en vosotros está. La paz divina quede con vosotros, sepas aprovechar este momento de luz y puedas irte convencido y que no apagues esta luz, no la apagues, que la lledes, te vayas con ella y llegues a tus hogares y ahí la hagas más luminosa.

**Tienen que romper vosotros vuestros propios estatutos, vuestras propias leyes, vuestras propias costumbres. Vosotros lo tienes que hacer, porque mientras estén así viviendo en lo tibio, siempre serán así como hoy les encuentro, siempre les miraré como hoy les miro, y les sentiré como hoy les siento.** Hermano es solo palabra que vosotros dices, amor solo es palabra que vosotros dices, paz es solo palabra, porque has escuchado la palabra, solo la has hablado así y solo la tienes así. **Sean amor, sean paz, sean bondad, sean el buen camino, sean la vida, sean convencidos de eso, convencido de esto y vivan así. Entonces vuestra vida será muy diferente a la que traes, porque vosotros traes vidas pasadas, vosotros traes toda la vida pasada y vives de ella.**

Mi paz os dejo, mi paz os doy, sigan adelante, sigan, amados míos. Pero ya les digo, rompan vuestros estatutos, rompan vuestras costumbres, rompan con todo aquello que solo les tiene, que solamente les tiene paralizados y viven vosotros vidas desiguales, pero ahí se sienten bien, mis bien amados, rompan con ello. Tomen de este pan, tomen de esta agua, de este pan que Yo les doy, de esta agua que Yo les invito, tómenla y verán una nueva vida estando aquí en vuestro cuerpo, podrán sanar de todo lo que aquí no pueden sanar. Ya no busques más, solo encuéntrate a ti mismo y entonces sanarás de todo y podrás decirle a aquellos buscadores que ha sido en vano su buscar y seguirá siendo en vano su buscar y no encontrarán la medicina perfecta para el hombre, para vosotros, para el enfermo. Hermanos, ¿o la han encontrado alguna vez? Ves que vosotros tienes nociones nada más de este tiempo. ¿Y cuándo han encontrado la sanidad? ¿Cuándo han encontrado la fórmula para sanar un cáncer, para sanar una diabetes? ¿Cuándo han encontrado algo que sea eterno? Porque esto no se encuentra fuera, Yo te digo, esto eres tú mismo, eres tú mismo, hermanos, y esto lo tendrás que aceptar tus hermanos los buscadores. Benditos sean vosotros, hermanos míos, y para siempre, pues, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.